

Terima Mahasiswa KKN, Danramil 0824/08 Ajak Mahasiswa Beradaptasi dan Berkolaborasi

Siswandi - MAYANG.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 4, 2023 - 13:01



JEMBER - Penerimaan mahasiswa kuliah kerja nyata (KKN) diwilayah Kecamatan Mayang, dilakukan di Balai Kecamatan yang diterima oleh Camat Mayang diwakili Sekcam Dani S. Pada Rabu 04/01/2023.



Hadir pada penerimaan 40 orang mahasiswa KKN dari Universitas Negeri Jember tersebut, dihadiri oleh Kapolsek AKP Bejul Nasution, Danramil diwakili Sertu Eka Galuh dan Babinsa Mayang Serda M Sholeh.

Dosen pendamping Ratna S saat kami konfirmasi menyampaikan terima kasih kepada Muspika Mayang yang telah menerima adik-adik melaksanakan KKN di wilayah Kecamatan Mayang ini, dari 40 orang adik-adik mahasiswa kami ini, nantinya dibagi di 5 desa masing-masing 8 orang.



Melalui kesempatan ini sekali lagi terima kasih kepada Muspika Mayang dan mohon dapatnya adik-adik ini nantinya dibantu, didukung, dibimbing dan diarahkan. Ujarnya.

Sementara Danramil 0824/08 Mayang Kapten Arm Ridwan Sagala saat kami wawancara secara terpisah menyampaikan, bahwa dirinya sedang rapat di Kodim sehingga tidak dapat menghadiri penerimaan mahasiswa KKN tersebut.

Melalui Babinsa tentunya akan kami arahkan agar para mahasiswa ini disamping melaksanakan misi kemahasiswaannya, agar segera beradaptasi, berkolaborasi dan bersinergi dengan masyarakat dan Babinsa selaku aparat kewilayahan.



Nantinya akan banyak kita ajak untuk membantu melakukan kegiatan-kegiatan bersama masyarakat, baik kerja bakti, sosialisasi dan lain-lainnya. jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, menyikapi kegiatan tersebut dalam konfirmasi menyatakan, bahwa kegiatan ini hendaknya dapat dimanfaatkan oleh adik-adik, dalam berinteraksi di masyarakat.



Lakukan kegiatan-kegiatan positif dan produktif, dalam meningkatkan sumberdaya manusia dimana mereka KKN, sehingga keberadaannya mampu memberikan manfaat bagi masyarakat dan berkontribusi pada pembangunan, dengan jalan bersinergi dan berkolaborasi bersama Babinsa maupun aparat kewilayahan lainnya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)